



Association Sportive

Le 24 Août 2020

## Invitation à l'Assemblée Générale de l'Association Sportive du Golf de Pont Royal

Cher Membre de l'Association Sportive,

J'ai le plaisir de vous inviter à l'Assemblée Générale de notre association qui se tiendra le :

**Samedi 26 septembre 2020 à 17 H à l'Espace Medicus, salle Pont Royal 2.**

**La salle sera ouverte dès 16:30 pour permettre l'enregistrement avec distanciation.**

**Compte tenu de la situation sanitaire nous vous demandons de vous munir d'un masque, le port de celui-ci étant obligatoire à l'intérieur de la salle et durant tout le meeting. De même vous devrez disposer de votre propre stylo pour l'émargement. Nous serons attentifs à prévoir un espacement entre les sièges. Enfin, la salle peut accueillir au maximum 35 personnes dans le respect des normes sanitaires. Nous vous invitons donc à utiliser la délégation de votre vote en utilisant la procuration (vous pouvez laisser vierge le destinataire) si vous ne désirez pas intervenir directement durant les débats.**

Le document de présentation de l'AG 2020 sera disponible en Version Française sur le site WEB, rubrique Le Comité, dans les prochains jours pour prise de connaissance avant l'AG.

Si vous prévoyez de ne pas être présent, merci de bien vouloir faire parvenir votre procuration (en P.J.) à un membre qui sera présent ou bien à l'Association Sportive afin que le quorum soit atteint, à défaut il sera nécessaire de convoquer une nouvelle Assemblée Générale.

Selon les statuts, tout membre a la faculté de se faire représenter par un autre membre. Les délégations de pouvoirs sont limitées à dix par personne présente.

L'ordre du jour est le suivant :

- Bienvenue et rapport moral du Président ou de son représentant
- Approbation des comptes de l'exercice clos le 31 décembre 2019
- Présentation et ratification du budget 2020
- Approbation du montant des cotisations 2021
- Les activités sportives et l'animation : bilan 2019 et activités 2020.
- Questions diverses.

Pour faciliter notre organisation, une confirmation de votre présence serait appréciée.

Bien cordialement

Alain RAULT,  
Président  
alain.rault@orange.fr



## Association Sportive

Le 24 Août 2020

*La version ci-dessous de la convocation en langue Anglaise n'a pas fait l'objet d'une traduction officielle et en conséquence ne sera pas opposable.*

### Invitation to the General Assembly of the "Association Sportive" of Pont Royal

Dear Member,

I have the pleasure to invite you to the general assembly of the Association Sportive. This assembly will take place on **Saturday, September 26th , starting at 5 PM at the Espace Medicis, meeting room Pont Royal 2.**

**The room will be opened at 4:30 pm to allow enough time to enroll with appropriate distance between members. Due to the current situation please come with your own mask, wearing it is mandatory inside the room and during the meeting. Please bring your own pencil or pen to avoid sharing. Lastly, the room maximum capacity is for 35 people due to sanitary current rules. Consequently, we recommend using your proxy (you can leave the recipient blank) if you do not intend to ask questions or speak during the meeting.**

The Power Point presentation of the General Assembly 2020 (available in French) will be posted on our Web Site, access under Le Comité, in the coming days, in order for you to have a pre read before the General Assembly.

If you do not plan to attend yourself, please send your proxy to a participating member or to the Association Sportive so that the quorum will be achieved otherwise it will be necessary to call a new General Assembly.

According to the regulations, every member may be represented by another member. But please note that a person cannot hold more than 10 proxies.

Agenda:

- Welcome from the President or his representative
- Presentation and approval of accounts 2019
- Presentation and ratification of the 2020 budget
- Approval of the 2021 subscription fee
- Report of the season activity 2019 and status on 2020
- Any other business

To facilitate the organization, a confirmation of your attendance would be very much appreciated.

Yours Sincerely

Alain RAULT,  
President  
alain.rault@orange.fr